
La factura de Zapatero la paga la clase media

El gobierno socialista sube el gas y amenaza con subir también el IRPF

El gas natural sube hoy un 8% de media para más de siete millones de hogares.

- A la subida se añaden los 2 puntos más de IVA.
- Las asociaciones de consumidores denuncian que es una subida desproporcionada que castigará más a la clase media.

Tras negarlo repetidamente, el Ministerio de Economía reconoce ahora que subirá el IRPF en 2011.

- El gobierno de Zapatero ya subió el IRPF al volver a congelar tanto los tramos de cotización como los mínimos personales y familiares.
- Zapatero elimina la desgravación por adquisición de primera vivienda que implantó el PP.
- El Ministerio de Economía también estudia recuperar el impuesto de patrimonio.

El gobierno socialista vuelve a intentar engañar a los españoles sobre los impuestos:

- Ahora dicen que la subida del IRPF será "modesta y temporal", lo mismo que dijeron con el IVA, cuya subida final ha sido "general y permanente".
- El gobierno repite que la presión fiscal española es inferior a la europea, pero oculta que eso se debe a la brutal caída de los ingresos de las familias, no a que haya menor presión fiscal personal.

Zapatero acelera la privatización de RTVE en beneficio de las productoras de sus amigos

En los últimos tres meses Mediapro y su órbita logran 4 millones de euros en contratos de RTVE.

- La mayoría de los contratos son por dos años y se reparten por varias comunidades autónomas, según han desvelado algunos medios.

La Justicia sentenció que RTVE estaba externalizando a las empresas del grupo de Mediapro con un gasto "de todo punto injustificable".

Según los datos de USO, las empresas de Mediapro se habrían llevado hasta 80 millones de euros en contratos con RTVE.

El PP preguntará en el Congreso al presidente de RTVE por los contratos que el Ente tiene con Jaime Roures, presidente de Mediapro.